

VEREIN SÜDKULTUR | LEITBILD

08. März 2024

VISION

Der von 16 Gemeinden getragene Verein Südkultur ist massgebend mitverantwortlich, dass die **Region Sarganserland-Werdenberg-Obertoggenburg** eine aussergewöhnlich dichte, eigenständige und lebendige Kulturlandschaft aufweist.

Kultur für alle! Die breite Unterstützung und Teilnahme der Bevölkerung an kulturellen Angeboten ist überdurchschnittlich und bildet einen wesentlichen Teil der regionalen Identität.

Südkultur wirkt als Gütesiegel. Der Anspruch des Vereins und die wertebasierte Förderpolitik ist bekannt und wird geschätzt. Diese schafft eine Balance zwischen der Stützung etablierter Formate, der Stärkung spannender Initiativen und dem Wecken von ruhendem Potenzial.

Das gelebte Förderverständnis und die entfaltete Wirkung der Massnahmen in der Region werden über die Kantons Grenzen wahrgenommen und gelten als Inspiration für andere gemeindebasierten Kulturinitiativen.

MISSION

Südkultur bietet finanzielle Unterstützung.

Für förderwürdige Projekte, wirkungsstarke Vereine und etablierte Institutionen.

Südkultur setzt Schwerpunkte und lanciert regionale Kulturprojekte.

Orientiert an inhaltlicher Qualität und kultureller Bedeutung für unseren Lebensraum.

Südkultur schafft Vernetzungsmöglichkeiten und bildet weiter.

Verbindend über alle Zielgruppen und mit der Idee einer gemeinsamen Bewegung.

Südkultur fördert das Kultur-Bewusstsein und die breite Wahrnehmung.

Als Beitrag zur Lebensqualität und zur Stärkung der regionalen Identität.

WERTE

In unserer gesamten Fördertätigkeit leiten uns die folgenden Grundwerte bei Entscheidungen:

- | Spürbare Leidenschaft und **Eigeninitiative**
- | Inhaltliche wie organisatorische **Qualität**
- | Angestrebte wie erreichbare Reichweite und **Wirkung**
- | Gesellschaftliche Relevanz oder regionale **Bedeutung**
- | Sorgfalt im Ressourceneinsatz und **Nachhaltigkeit**